

"2024, Año de Felipe Carrillo Puerto, Benemérito del Proletario, Revolucionario y Defensor del Mayab"

**Tuxtla Gutiérrez, Chiapas  
04 de noviembre de 2024**

**Asunto: Informe de actividades**

**Ing. Miguel Armando Morell León y Vélez  
Jefe de Unidad de Informática y Desarrollo Digital  
Presente**

En atención a la comisión oficial con número de memorándum SHyFP/UIDD/445/2024, de fecha 27 de septiembre del presente año, asignada a los diferentes municipios en los que se encuentran las contralorías pertenecientes a esta Secretaría, como apoyo con el uso de las TICS a personal de la subsecretaría Jurídica y de Prevención, me permito informar las actividades realizadas:

21/10/2024 – Comitán de Domínguez: Salimos a las 06:00 a.m. de Tuxtla Gutiérrez hacia la Contraloría Social Regional de Comitán de Domínguez, en la cual, al llegar iniciamos las actividades encomendadas como son: conectar equipo de cómputo y preparar proyección de presentación de la campaña de difusión y concientización. Al finalizar, nos dirigimos a tomar nuestros alimentos y buscar en donde hospedarnos para proceder con la comisión al siguiente día.

22/10/2024 – Comitán de Domínguez: Iniciado el día nos trasladamos a la Contraloría Social Regional de Comitán de Domínguez, Chiapas, para continuar con el apoyo en la instalación de proyector y computadora y en el pase de diapositivas del tema expuesto por los compañeros de la Subsecretaría Jurídica y de Prevención. Al término del día, pernoctamos en el municipio para proseguir al día siguiente.

23/10/2024 – Comitán de Domínguez: Continuamos las actividades en la Contraloría Social Regional de Comitán de Domínguez, específicamente con el apoyo en la instalación de proyector y computadora y en el pase de diapositivas del tema expuesto por los compañeros de la Subsecretaría Jurídica y de Prevención. Al término del día, pernoctamos en el municipio para que al día siguiente nos trasladáramos al municipio de San Cristóbal de las Casas.

24/10/2024 – San Cristóbal de las Casas: Salimos de Comitán de Domínguez a las 07:00 a.m. con destino a la Contraloría Social Regional de San Cristóbal de las Casas, Chiapas, al arribo de dicha contraloría iniciamos con el apoyo en la instalación de proyector y computadora y en el pase de diapositivas del tema expuesto por los compañeros de la Subsecretaría Jurídica y de Prevención. Pernoctamos en el municipio para continuar al día siguiente.

UNIDAD DE INFORMÁTICA Y DESARROLLO DIGITAL

"2024; Año de Felipe Carrillo Puerto, Benemérito del Proletario, Revolucionario y Defensor del Mayab"

25/10/2024 – San Cristóbal de las Casas: Nos dirigimos a la Contraloría Social Regional de San Cristóbal de las Casas siendo las 08:30 a.m. para continuar con el apoyo en la instalación de proyector y computadora y en el pase de diapositivas del tema expuesto por los compañeros de la Subsecretaría Jurídica y de Prevención. Finalizada la actividad, tomamos nuestros alimentos para posteriormente emprender el regreso a Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, concluyendo dicha comisión a las 07:00 p.m.

Sin otro particular, aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo.

Atentamente

  
Ing. **Galixto David Gutiérrez Gómez**  
Mando Operativo G.

